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VERBALE N.26 della seduta del 09/02/2021 approvato il 09/02/2021 

ORDINE DEL GIORNO Prot n. 18 del 29 01 2021  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: primo appello ore 9,00 – secondo appello ore 10,00 

ORARIO INIZIO SEDUTA ORE: 10,10 

CONSIGLIERI PRESENTE 

ASSENTE 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Evola Barbara A       

Mineo Andrea A       

Forello Ugo Salvatore P 
 

  10,10 10,53   

Chinnici Dario P   10,10 10,44   

Sala Antonino P   10,21 10,53   

Rini Claudia P   10,10 10,53   

Ferrandelli Fabrizio P   10,10 10,39   

        

        

        

 

L’anno 2021 il giorno 09 del mese di Febbraio, si è riunita la I° Commissione Consiliare con modalità 

telematica mediante collegamento a “distanza” in applicazione della “Disposizione n.7 del 

24.03.2020 del Presidente del Consiglio Comunale” e ai sensi dell’art.73, comma 1, del Decreto 

Legge n.18 del 17.03.2020 mediante videoconferenza, senza la necessaria contestuale compresenza 

fisica dei Consiglieri componenti presso la sede dell’adunanza che resta fissata convenzionalmente 

nella sede istituzionale degli Uffici di via Roma 209. 

Convocazione ORDINE DEL GIORNO Prot n. 18 del 29 01 2021. 

Giuste indicazioni operative fornite dall’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale e dal Servizio 

Innovazione della Direzione Generale, lo strumento idoneo al lavoro collegiale che garantisca 

l’effettiva compartecipazione dei soggetti intervenuti, la contemporaneità delle decisioni, la sicurezza 

e completezza dei dati, delle congrue informazioni nonché la pubblicità delle sedute oppure la loro 

riservatezza nei casi previsti dalla legge o dal Regolamento del Consiglio Comunale, è stato 

individuato nella applicazione “Hangouts Meet” della “G suite” della piattaforma Google in 

dotazione agli Uffici dell’Amministrazione ed ai Consiglieri Comunali. 

Con apposita comunicazione inviata dalla segreteria della commissione, tutti i partecipanti sono stati 

invitati al collegamento informatico alla presente seduta attraverso apposito link. 
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Alle ore 9,00 in prima convocazione si procede alla verifica dei partecipanti alla videoconferenza 

attraverso il riconoscimento visivo degli stessi e risulta che nessun Consigliere è collegato. 

Alle ore 10,10 in seconda convocazione si accerta che risultano collegati in videoconferenza i 

Consiglieri Ferrandelli, Rini, Chinnici, e il Presidente Forello che constatato il numero legale dei 

partecipanti, dichiara aperta la seduta della Commissione, assistita dalla Segretaria dott.sa Loredana 

Velardi, e avvia i lavori. 

La seduta odierna è dedicata all’incontro con i dirigenti competenti del settore tributi e risorse 

immobiliari al fine di affrontare le problematiche poste dai rappresentanti legali delle associazioni 

ETS Cantieri Culturali alla Zisa e ARCI Palermo 

E’ presente in videoconferenza la d.ssa Mandalà e il Commissario Fuschi della Polizia Municipale 

Il Consigliere Ferrandelli ritiene non corretto il fatto che non sia presente alcun componente 

dell’amministrazione attiva e ritiene fondamentale al fine di risolvere la questione posta un intervento 

politico, ritine corretto che l’ufficio invii i pagamenti da effettuare pur con delle eventuali rettifiche 

ed errori, ma non può l’ufficio esentare dalla tassazione, se si vuole intervenire diversamente, ci vuole 

un atto politico che si traduca in atto amministrativo e ritiene inutili procedere alla seduta in assenza 

del Sindaco. 

Il Presidente Forello ritiene monca questa riunione, lo stesso ritiene imprescindibile la presenza 

dell’amministrazione attiva. 

Il Consigliere Chinnici ritiene di dover ascoltare la d.ssa Mandalà e poi aggiornare in seguito un 

incontro con l’amministrazione attiva. 

La Dirigente ricorda che è subentrata a fine luglio 2019 nel settore Tributi e ha avuto assegnato pure 

l’interim del tributo Tari, rappresenta che ha dovuto seguire un percorso senza alcun documento di 

consegna, prosegue che per la lotta all’evasione viene inviato il Corpo di polizia municipale, ritiene 

di non voler entrare nell’ambito politico e premette che in quanto dirigente ottempera alla legge, al di 

là del ruolo sociale delle associazioni, l’ufficio non può dare esenzione a queste associazioni. 

Evidenzia che ci sono state interlocuzioni con alcuni rappresentati delle associazioni e che il tono 

delle lettere non è piacevole, afferma che in genere le lamentele provengono da chi elude. 

Prosegue comunicando che i riferimenti fatti su errori non possono essere addossati al settore tributi 

e che non si possa entrare nell’ambito dell’istruttoria effettuata degli uffici. 

Fa un esempio riferito all’associazione ARCI le Giuggiole la quale ha dichiarato nella dichiarazione 

Tari, i metri quadri della superfice complessive e poi quanti metri quadri viene destinato a 

somministrazione. Prosegue che questo provoca un erroneo presupposto che porta un erronea 

conseguenza giuridica e tributaria. 

Rappresenta di aver inviato la Polizia Municipale e che la Polizia Municipale non effettuano 

misurazione, specifica che avviene un incrocio delle banche dati e poi si fa l’accertamento. 

Prosegue che l’Ufficio ha solo fatto il proprio lavoro e che le agevolazioni vanno richieste e non 

hanno efficacia retroattiva, afferma che il lavoro ha come obiettivo la tutela l’ufficio e non si farà 

nulla se non nell’interesse dell’amministrazione. 

Si apre un confronto sull’argomento. 

Il Presidente Forello condivide la ricostruzione da un punto di vista giuridico, evidenzia che c’è un 

corto circuito che non bisogna alimentare, afferma che se di applica la legge la politica non può 

intervenire, chiede se ci siano contenziosi in essere su questi accertamenti, la dirigente risponde che 

non risultano contenziosi in atto. 
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La D.ssa Mandalà riferendosi nuovamente all’associazione le Giuggiole che ha ricevuto un 

accertamento di 2000 euro per il 2018 spiega che le sanzioni si applicano in caso di evasioni. 

Il Commissario Fuschi specifica che il Corpo di Polizia Municipale si occupa esclusivamente di fatti 

amministrativi e che sono i tecnici dei tributi a stabilire i metri quadri. 

Il Consigliere Ferrandelli ribadisce la necessità di invitare il Sindaco, si dichiara disponibili a venire 

in contro all’esigenze delle associazioni, ritiene chiaro che gli uffici facciano quello che ha detto la 

dirigente, e che bisogna che tutto passi da un atto politico. 

Il Presidente evidenzia che certamente si deve chiamare in causa la politica, ma non si possono dare 

false aspettative, poiché la politica può intervenire sul futuro sui regolamenti, ma su quanto ha portato 

all’imposizione fiscale e per quanto riguarda il passato non si può fare nulla, la politica potrà 

interrogarsi sul futuro, sulle questione per le quali l’amministrazione ha potestà piena. Comprende il 

disagio e la rabbia della dirigente perché se un atto impositivo viene notificato, se è errato deve essere 

impugnato, non bisogna scrivere al Sindaco, questo vale per tutti. 

Afferma che queste situazioni vanno affrontate con serietà. 

La consigliera Rini afferma che la parte politica è importante per fare chiarezza, un canale utile senza 

creare i corti circuiti e nel rispetto della legge. Il Presidente Forello condividi. 

La D.ssa Mandalà aggiunge che molte delle problematiche risalgono alle concessioni del settore 

risorse immobiliare e molti atti non fanno riferimento ad atti concessori e  ritiene importante che la 

commissione abbia un confronto con il settore risorse immobiliari. 

La segreteria chiarisce che i Dirigenti del settore risorse immobiliari erano stati invitati oggi alla 

seduta. 

Il Presidente Forello ringrazia la d.ssa Mandalà e il dott Fuschi per aver partecipato all’incontro. 

Il Presidente chiede alla segretaria di leggere il verbale della seduta odierna. 

IL Presidente pone in votazione il verbale e la commissione lo approva all’unanimità dei presenti 

La Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10,53 

Si dà atto che la pubblicità della seduta della Commissione Consiliare avverrà attraverso la 

trasmissione della medesima in streaming sul sito istituzionale dell’Ente o con altro canale 

informatico oppure con altri mezzi idonei a dare adeguata pubblicità che l’informatica rendesse 

disponibili avverrà, giuste indicazioni fornite dal web master per tramite del Dirigente dell’Ufficio 

Autonomo al Consiglio Comunale, per tramite del sito istituzionale del Comune di Palermo al link: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=1,. 

ORARIO FINE SEDUTA ORE: 10,53 

 La Segretaria  Il Presidente 

                                                                                                                                         ff Cons. Salvatore Ugo Forello  

 D.ssa Loredana Velardi                                                                                                                               

                    i                                                                                 
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